



いきいき久間っ子の育成
 くま：工夫して学ぶ子
 つ：強くてたくましい子
 こ：心やさしい子

学校だより



ガンバルンジャーズ

NO. 22

令和4年12月22日
 嬉野市立久間小学校
 文責 校長 坂本和子

6年生「塩田津めぐり・茶道体験」(11月17日)



今年も季節のいい秋の開催となりました。美しい庭と琴の演奏の中、本應寺での茶道体験を行いました。



寺尾宗博(寺尾博子)様のご指導のもと、お茶の作法の中にたくさん学ぶことができ、みんな真剣に話を聞き、お点前の所作に取り組んでいました。

その後は、毎朝の見守りでもお世話になっているボランティアガイドの原田都巳子さんに、塩田津が栄えていた頃のこと、石工の郷であること等、詳しく教えていただきました。西岡家住宅では、社会科の歴史で勉強した室町時代の文化がふるさと塩田にしっかりと残っていることを知り、とても興味深くメモを取りながら熱心に話を聞いていました。

2年生まちたんけん Part.2「塩田図書館・リバティ」見学(12月21日)



2年生は市の施設を調べようと、塩田図書館とリバティに出かけました。

塩田図書館では、館内のいろんなコーナーをしょうかいしてもらい、最後は子どもの本コーナーで好きな本を読む時間がありました。たくさんの魅力的な本に夢中になり、予定の時間をオーバーしてしまうほど、子ども達はとっても図書館が大好きになりました。

また、リバティでは冷暖房付きのアリーナが他県からの利用も多いくらいの大人気だそうで、スポーツだけでなく会議にも利用できる、ということは驚きでした。

そして、この見学で感心したことは、2年生の子ども達の興味の高さや質問の質の高さ、そして発表力です。

とてもいい質問をして、働かれている方からいいお話をたくさん引き出していました。

身近にすばらしい施設があることを知った子ども達。冬休みには、ぜひゆっくりと図書館に連れて行っていただきたいなあ、と感じたところです。

6年生薬物乱用防止教室(12月5日)

学校薬剤師の北先生から薬物依存の恐ろしさについて教えていただきました。

軽い気持ちで一度使ってしまったら、強い依存性があり、脳や体にも障害が出てくることを具体例を出しながら説明され、子ども達はとても真剣に話を聞いていました。また、巧妙な誘いに対する効果的な断り方も教わりました。一生覚えていたい勉強でした。



6年生「しめ縄づくり」(12月17日)



今年も久間地区地域コミュニティと北志田老人クラブ、サポーターの皆様のおかげで立派なしめ縄作り体験をさせていただきました。

あいにくの雨で体育館で行いましたが、却って寒なくてよかったです。

3世代での参加もあり、家族の絆を感じました。

最後はみんなで掃除を

して、6年生が心のこもったお礼の言葉を言うことができました。来年こそ、世界中が福の年となりますように！

1月の主な行事予定

10日(火)	㊦2学期後半始まりの会、給食有 ノーデジタルデー、持ち物チェック ⑥委員会活動、青パト(北下久間)	19日(木)	フッ化物洗口 第5回PTA広報部会 19:00(パソコン室)
11日(水)	民生児童委員会	20日(金)	縦割り活動(共遊)
12日(木)	学級費等集金日、フッ化物洗口 学校評価タブレット持ち帰り 読書回覧版～2/7	21日(土)	県PTAリーダー研修会 14:00 ホテルマリタ ーレ創世(西野副会長)
13日(金)	学級費等集金日、㊦委員会紹介	24日(火)	第2回いじめ防止対策委員会、オンライン 英会話 1.2.3年、青パト(堤の上)
14日(土)	令和5年度県立中学校入学者選抜	25日(水)	⑤1年読み聞かせ(高島講師)
16日(月)	家庭学習チェックシートⅢ(～1/27) 久間リンピック開始(なわとび)～1/27	26日(木)	授業参観①1.2.3年③4.5.6年、②PTA教育 講演会(講師:古川潤哉さん)、フッ化物洗 口、塩田中学校入学説明会(6年生・保護 者) 13:40～
17日(火)	②1.2.3年CRT学力テスト(算数) スクールカウンセラー来校(午前)、学校評価タブレッ ト回収、オンライン英会話4の1	27日(金)	㊦児童集会(給食委員会) ⑥委員会引継ぎ
18日(水)	②1・2・3年CRT学力テスト(国語) 集団下校 14:55	30日(月)	⑤5.6年グローバルデー
		31日(火)	㊦弁論大会リハーサル オンライン英会話3年

明日が休校になり、2学期前半は今日までになってしまいました。やや慌ただしく子ども達は冬休みに入ります。まだ新型コロナウイルスは油断できませんし、普段よりも交通量が増えますので、病気や交通事故には十分な注意をお願いします。子どもたちが生活をする場所が、学校から家庭・地域へと変わります。子ども達への声かけや見守りもよろしくをお願いします。

1月10日(火)、たくさんのお土産話と共に元気いっぱいに登校してくれることを楽しみにしています。

皆様、どうぞよいお年をお迎えください！